

Autor	Beitrag
<p><a href="#">Rheinhesse</a> 25.03.2011 11:16</p>	<p>:moin: aus Rheinhesse, ich hätte da gerne mal ein Problem. Ich habe es bislang noch nicht hinbekommen hier eigene Dateianhänge einzustellen. Das Aussuchen der Dateien von meinem lokalen Rechenknecht bekomme ich zwar hin. Die Dateien werden auch in dem Feld "Dateianhänge bearbeiten" angezeigt, aber als Alternative gibt es für mich dann nur noch "Entfernen" oder "Schließen". Eine Automatische Anzeige der hochgeladenen Datei erfolgt nicht, auch eine Verlinkung zu der Datei auf dem Server finde ich nirgends. Ich vermute, dass ich entweder irgendetwas im Vorfeld vergesse im Schriftpfeld einzustellen oder dass mein Rechenknecht zu so komplizierten Vorgängen nicht fähig ist. Wo werden die hochgeladenen Dateien denn abgespeichert? Habe auch schon im Forum gesucht, bin aber trotz der dort gefundenen Hinweise nicht in der Lage einen Anhang zu produzieren. Für tatkräftige Hilfe wäre ich dankbar. :anbeten: :anbeten:</p> <p>OK: Ich habe es gerade selbst gemerkt - Bei mir werden die Dateianhänge offenbar erst angezeigt, wenn ich den Beitrag endgültig abspeichere. Ich erwartete die Dateianhänge in der Vorschau zu sehen. Dummerweise habe ich zur Beschreibung des Vorganges eben blind "irgendeine" Datei angeklickt, die hier vorübergehend zu sehen war. Hierfür entschuldige ich mich ausdrücklich.</p>
<p><a href="#">VoPi</a> 06.05.2011 14:28</p>	<p>Bin ebenfalls für tatkräftige Hilfe dankbar. :anbeten: :anbeten: Habe ähnliches Problem. Nach Speicherung wird nachfolgender Sachverhalt angezeigt: Die hochgeladene Datei hat eine unerlaubte Dateierweiterung oder ist zu groß, obwohl die Dateierweiterung auf "pdf" lautet und die Dateigröße nur 28,38 KB beträgt. Habe schon vormals PDF-Dateien eingestellt, was ist passiert?</p> <p>Vielen Dank und beste Wünsche für das Wochenende mailt VoPi aus der wieder grünen Stadt am See.</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: